

qui ne serait plus basée sur des cours hebdomadaires, mais plutôt sous la forme de stages qui devraient être mensuels. Ainsi l'association Afrikissi renaît aux portes de l'été, avec toujours cette motivation pour cette discipline à la fois sportive, artistique, et surtout ouverte sur les cultures du Monde. On attend avec impatience le prochain stage qui se profile pour bientôt.

**en bref**

**CINÉMA > À l'affiche du « Concorde ».** Aujourd'hui, à 20 h 30 : « **Un homme en colère** » film d'action, thriller de Guy Ritchie avec Jason Statham, Jeffrey Donovan, Josh Hartnett (1 h 59, interdit aux moins de 12 ans) ; « **The father** » drame de Florian Zeller avec Anthony Hopkins, Olivia Colman, Mark Gatiss (1 h 38, en VO) ; « **Balloon** » drame de Pema Tseden avec Sonam Wangmo, Jinpa, Yangshik Tso (1 h 42, en VO) ; « **Le discours** » comédie de Laurent Tirard avec Benjamin Lavernhe, Sara Giraud, Kyan Khojandi (1 h 28) ; « **Nobody** » film d'action d'Ilya Naishuller avec Bob Odenkirk, Aleksey Serebryakov, Connie Nielsen (1 h 32).

**RUE DE LA RÉPUBLIQUE > Bientôt piétonne.** La rue de la république à Moissac, comme chaque année à l'approche de la saison estivale, va bientôt connaître un petit changement : à compter du mardi 22 juin et ce jusqu'au samedi 4 septembre inclus, elle deviendra piétonne à partir de 10 h 30.

**LAEP > Nouveaux horaires.** Depuis le 1<sup>er</sup> juin, le LAEP (Lieu d'Accueil Enfants Parents) vous accueille le vendredi de 9 heures à 12 h 30 et de 14 heures à 17 h 30 à la Mômérie u 23 faubourg Sainte-Blanche à Moissac, Tél. 05 63 05 14 52. Il s'adresse aux enfants de 0 à 6 ans accompagné d'un parent ou d'un grand-parent.

**INFORMATIONS ET COMMUNIQUÉS > Adressez-les à la rédaction du Moissac.** Pour tous vos communiqués, informations ou articles que vous souhaitez diffuser dans la Dépêche du Midi, adressez-les **en priorité par mail** à la Dépêche du Midi de Moissac : [redaction.moissac@ladepeche.fr](mailto:redaction.moissac@ladepeche.fr), qui se chargera de les traiter et de les publier.

**DONZAC**

**Les jeunes aiment la pétanque**

Le club US Donzac pétanque a ouvert ses portes plusieurs samedis au boulo-drome. L'objectif était de faire découvrir le sport pétanque à de jeunes licenciés et peut-être de détecter de nouveaux champions. Les séances d'entraînement ont eu lieu de 10 heures à 12 heures, sous forme d'ateliers. Ces moments pédagogiques ont été encadrés par Dominique Meireles, éducateur de niveau BF 1 ; Ludovic Cocchio, en attente de passer le diplôme d'initiateur, et, bien entendu, par quelques licenciés bénévoles. Et ce dans le respect des règles sanitaires en vigueur.



Des ateliers ont été organisés pour que les jeunes élèves découvrent et apprennent la pétanque.



Les jeunes donzacais et leurs maîtres d'apprentissage pour découvrir ce spot qu'est la pétanque.

Les enfants ont été intéressés. De nouveaux peuvent rejoindre le club de pétanque local pour, pourquoi pas, des séances d'initiation qui leur seront proposées gratuitement.

Renseignements au 06 58 75 46 30.

**Bravo aux vainqueurs de la première édition du Donzac Nature Game**

C'est sous un soleil radieux que la première édition du Donzac Nature Game s'est déroulée parmi les dédales du village. Ce n'est pas moins de trente et un jeunes qui ont participé sous forme de cinq groupes. Ceux-ci ont déambulé dans les rues de la commune à la recherche des ateliers où étaient cachés des mots afin de réaliser une phrase magique sur le thème de l'environnement. À l'issue de cette journée, c'est le groupe Gaïa qui a gagné, les enfants de ce groupe se sont vu offrir un bon pour une pizza et une boisson par enfant chez CC Pizza, la pizzeria donzacaïse. La journée s'est terminée autour de pizzas et petits fours confectionnés par des artisans locaux. À noter que cette journée a été organisée par la municipalité mais a également été soutenue par des bénévoles qui ont permis d'animer les ateliers et l'après-midi. Les organisateurs tiennent ainsi à remercier donc la famille Soler, Laurent Gaillard, Marianne Bosio, M<sup>me</sup> Heems, Hélène et Aurélie Terrenne, Carole Rou-



Sous la houlette de Jean-François Labrosse et Sylvie Lacan, élus donzacais, les trente et un jeunes sont partis parcourir ce premier Donzac Nature Game.



L'équipe Gaïa a remporté la première place avec leur phrase magique sur l'environnement.

chy et à l'association de théâtre. Une expérience à renouveler pour pourquoi pas sur ces thématiques.